

SE TRATA DEL GLOBAL TEACHER PRIZE, PREMIO CONOCIDO COMO EL "NOBEL DE LA EDUCACIÓN"

Seleccionan a profesor de escuela de Boyeruca entre los 50 mejores del mundo

- Se trata de Hans Díaz, docente encargado de la escuela Rural Ema Cornejo de Cardoen, en la comuna de Vichuquén.
- Gestionó la instalación de internet en la citada escuela y la integración de herramientas tecnológicas destinadas a motivar a los estudiantes.

VICHUQUÉN. El profesor encargado de la escuela Rural Ema Cornejo de Cardoen, Hans Díaz, fue seleccionado entre los 50 mejores docentes del mundo. Se trata del Global Teacher Prize, premio conocido como el "Nobel de la Educación", reconocimiento impulsado por la fundación Varkey y la Unesco, que para el caso de Chile incluyó a dos profes-

sionales: una profesora de la comuna de San Carlos (Luciana Ortega), además del citado docente. Ambos fueron elegidos entre más de cinco mil nominaciones de 89 países.

USO DE TECNOLOGÍAS
En específico, cabe señalar que la escuela Rural Ema Cornejo de Cardoen está ubicada en la localidad de

Boyeruca, comuna de Vichuquén. Antes de ser profesor, Hans Díaz se dedicaba a la electrónica. De ahí su interés de promover el uso de tecnologías. Díaz gestionó la instalación de internet en la citada escuela y la integración de herramientas tecnológicas destinadas a motivar a los estudiantes y empoderarlos en su correspondiente proceso de aprendizaje. "Sobre su nominación en primera instancia fue una sorpresa, después mucha emoción. Uno recuerda los inicios, todo lo que cuesta ser profesor en Chile. Me siento muy honrado de representar a los profesores de este país y mucho orgullo de pertenecer a esta linda escuela de Boyeruca", señaló Díaz respecto a lo que fue su inclusión en el selecto grupo de profesionales, a nivel planetario, ligados al ámbito de la educación.

PROYECTOS

Hans Díaz profundizó sobre los proyectos que precisamente fueron ejecutados durante el transcurso del año pasado. "Llegamos con internet, con starlink en junio. No conformes con eso, instalamos inteligencia artificial en las salas, instalamos Alexa en cada sala, los niños manipulan las luces. Llegamos con otro proyecto de convivencia educativa, en nuestro kiosko, un proyecto que también fue bastante reconocido, que es el de los códigos QR. Todos proyectos de alto impacto, no solo en la escuela, sino que en la región y en el país", subrayó.

LO QUE VIENE

Junto con agradecer la confianza brindada por la actual administración municipal, factor a su juicio "más que clave" para conseguir los logros anteriormente descritos, respecto al aludi-



Antes de ser profesor, Hans Díaz se dedicaba a la electrónica. De ahí su interés de promover el uso de tecnologías.

do reconocimiento, Díaz indicó que ahora lo que viene es una preselección de los 10 mejores profesores a nivel mundial, los cuales viajarán a Dubái, donde, en

específico, se va a dar a conocer al "número uno" a nivel global, en el contexto de la Cumbre de Gobiernos del Mundo, a realizarse entre el 11 y el 13 de febrero.



El docente fue elegido entre más de cinco mil nominaciones de 89 países.



"Me siento muy honrado de representar a los profesores de este país y mucho orgullo de pertenecer a esta linda escuela de Boyeruca", señaló Díaz.